

La Côte d'Ivoire est championne d'Afrique ! - 1/1

Les éléphants de la Côte d'Ivoire ont remporté pour la deuxième fois de leur histoire la Coupe d'Afrique des Nations. Hervé Renard et ses hommes auront dû venir à bout du Ghana pour remporter la compétition. Retour sur le parcours des Ivoiriens.

Un groupe relevé, mais bien géré

Pour cette Coupe d'Afrique des Nations 2015 qui avait lieu en Guinée équatoriale, la Côte d'Ivoire avait hérité d'un groupe D difficile avec la présence du Cameroun, de la Guinée et du Mali.

D'ailleurs, les deux premiers matchs face à la Guinée et au Mali s'étaient soldés sur le score de un but partout ce qui obligeait la Côte d'Ivoire à remporter son dernier match de groupe face aux lions indomptables du Cameroun.

Au final, les joueurs du français Hervé Renard ont gagné 1-0 et se sont donc qualifiés pour les quarts de finale de la compétition tout en éliminant cette équipe du Cameroun de cette édition 2015 de la CAN.

En quart, l'adversaire des Ivoiriens n'était autre que l'Algérie de Christian Gourcuff.

En route pour la finale

L'Algérie, l'un des pays favoris pour remporter le trophée, se présentait donc comme adversaire de la Côte d'Ivoire, ce qui pouvait nous laisser imaginer qu'il s'agirait d'une finale avant l'heure.

Les Ivoiriens ne feront pas de détails et s'imposeront logiquement trois buts à un avec notamment un doublé de Wilfried Bony.

En demi-finale, les éléphants étaient opposés à la République Démocratique du Congo et là également, les hommes d'Hervé Renard s'imposeront sur le score de trois buts à un.

Ils pouvaient donc prétendre à un nouveau sacre dans cette compétition après les finales perdues en 2006 et 2012.

Pour cela, il aura fallu se défaire du Ghana en finale.

Hervé Renard et les Ivoiriens sur le toit de l'Afrique

Cette finale était également synonyme d'un affrontement entre les frères Ayew (Ghana) et les frères Touré (Côte d'Ivoire) et elle va tourner à l'avantage des seconds.

En effet, au terme d'un match insipide et d'une séance de tirs aux buts interminable et complètement folle, ce sont les Ivoiriens qui remportent le trophée pour la deuxième fois de leur histoire après leur premier sacre obtenu en 1992 face à cette même nation du Ghana.

De leur côté, les Blacks Stars n'ont plus remporté la CAN depuis 1982.

Cette victoire de la Côte d'Ivoire est également à mettre au crédit du sélectionneur Hervé Renard qui aura su donner un souffle nouveau à cette équipe qui en avait bien besoin suite aux désillusions des CAN précédentes ou des mauvais résultats obtenus lors des dernières Coupes du Monde.

Hervé Renard est d'ailleurs le premier entraîneur français à remporter la Coupe d'Afrique des Nations avec deux pays différents.

Les éléphants Ivoiriens vont, bien entendu, s'appuyer sur cette victoire afin de pouvoir aller chercher d'autres trophées sur le plan continental et essayer de maintenir un bon niveau sur la scène internationale.